

Fecha: 06-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Presidente Boric responde a alcaldes: "Hay retrasos con las viviendas"

Pág. : 5

Cm2: 407,5

VPE: \$ 979.947

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

**Mandatario abordó cuestionamientos por lenta entrega de soluciones temporales**

# Presidente Boric responde a alcaldes: "Hay retrasos con las viviendas"

"Hay un cuello de botella en la instalación de viviendas de emergencia, que se puede explicar por múltiples factores, desde la calidad del terreno a los proveedores", añadió.

Un emplazamiento directo fue el que este miércoles los alcaldes de las principales comunas afectadas por los incendios forestales le hicieron al Gobierno y el Presidente Boric respecto al lento avance del proceso de instalación de viviendas de emergencia, pese a que ayer el ministro del Interior Álvaro Elizalde anunció que ya están entregadas cien soluciones de un universo estimado de cinco mil requeridas.

"Yo le agradecí al Presidente Boric y hoy me está decepcionando. No entiende el Estado chileno que hay que gobernar hasta el último día. Presidente Boric, sus ministros tienen que dar gobernanza al Estado chileno hasta el último día. No entienden que tenemos una emergencia que va a 100 kilómetros por hora y están respondiendo a uno o todavía no comienzan", acusó el alcalde de Penca, Rodrigo Vera.

Ante ese emplazamiento, el Presidente Boric respondió desde Aysén que "ante las críticas, en particular respecto a la instalación de viviendas, a la lentitud de la insta-



El Presidente Boric ha visitado en cuatro ocasiones la zona afectada por los incendios forestales.

lación de viviendas de emergencia, quiero decirles que creo que tienen razón, fíjense. Acá no voy a entrar a pelear con los alcaldes ni con el gobernador. Quiero decirles que tenemos que trabajar juntos para sacar esto adelante".

"Efectivamente hay un cuello de botella en la instalación de viviendas de emergencia. Un cuello de botella que se puede explicar por múltiples factores, que tiene que ver desde la calidad del te-

rreno, desde los proveedores", añadió.

En esa línea, el Mandatario informó que "hemos exigido a Senapred que se incorporen nuevos proveedores para las viviendas de emergencia y que se apure el trámite. Porque acá, independiente de las críticas que puedan haber entre quienes estamos en política, es la gente la que no puede esperar y a ellos nos debemos. Así que vamos a seguir trabajando firme

para que todos los afectados por los incendios tengan todo lo que necesitan para poder salir adelante en estos momentos".

El alcalde de Tomé Italo Cáceres, que también cuestionó la labor del Gobierno, dijo que "entendemos sus dichos, pero no se justifica el retraso. La comunidad completa nos pide que se acelere el trámite y se instalen bien las viviendas de emergencia; se nos pide más celeridad".

**El alcalde de Tomé Italo Cáceres explicó que "no se justifica el retraso. La comunidad nos pide apurar el trámite".**